

J'ai une question concernant la disponibilité des salles de sport pour les clubs sportifs morgiens.

Je me réfère à un article du 14 mai JdM où on peut lire que le badminton a dû ouvrir une liste d'attentes pour les nouveaux membres à cause du manque de salles disponibles.

Personnellement, je suis membre du club de basket, le club est exposé au même défi et a même dû déplacer certaines équipes ainsi que le camp d'été à Etoy.

J'imagine que d'autres clubs sont probablement aussi touchés par ce problème.

Je le trouve regrettable que des clubs de sport morgiens se voient obligés de délocaliser une partie de leur offre dans d'autres communes.

La demande pour des salles sportives devrait encore croître, dans l'immédiat, avec l'assouplissement des mesures sanitaires il y aura le retour dans les salles pour les adultes et plus généralement, comme nous le savons toutes et tous, la population de Morges grandit sans cesse.

Tout comme moi vous êtes certainement convaincus de l'importance du sport en matière de santé publique, d'attractivité de notre ville, de développement personnel et éducatif, d'épanouissement personnel voire de prévention de la criminalité. Et accessoirement, les clubs sportifs font rayonner notre ville au niveau régional ou national, même international dans certains cas.

Vu ce qui précède je pose les questions suivantes à la Municipalité :

- La municipalité a-t-elle la vue d'ensemble des besoins des clubs sportifs morgiens en matière de salles de sport et notamment concernant le manque de disponibilité ? Qu'en est-il ?
- Est-ce que les disponibilités supplémentaires attendues à Chanel seront-elles suffisantes pour combler ce manque ?
- Sinon, la Municipalité a-t-elle une volonté et si oui une stratégie pour résoudre ce défi ? Si oui, quelle est cette stratégie ?